



Comunicado 054
Ciudad de México, 6 de abril de 2020

IPN RETIRA A ESTUDIANTES DE MEDICINA Y ENFERMERÍA DEL SECTOR SALUD

- *Esta acción corresponde a una medida de protección y seguridad para los alumnos*
- *El Instituto buscará otras alternativas de apoyo a dicho sector con la participación de sus estudiantes y profesores*

El IPN informa a la Comunidad Politécnica que como medida de protección y seguridad para nuestros alumnos, a partir del día de hoy y hasta nuevo aviso retira a sus estudiantes de Medicina del internado rotatorio de pregrado para capacitarlos, y a sus estudiantes de Enfermería que realizan el servicio social en el Sector Salud.

Este Instituto buscará otras alternativas de apoyo a dicho sector con la participación de nuestros estudiantes y profesores, que contribuyan en la atención de esta emergencia sanitaria.

--o0o--